

Schwaben gratuliert der Bayerischen Siedlerjugend



Bild 1: Zelte Copyright Franz Lohner



Bild 2: Zelte – Copyright Franz Lohner

Endlich war es wieder so weit. Nach 2 Jahren Zwangspause fand vom 31. Juli – 07. August 2022 das traditionelle Zeltlager der Bayerischen Siedlerjugend statt. Diesmal ging es nach Sonneberg in Thüringen.

52 Betreuer bereiteten 132 Kinder bei Traumwetter eine schöne und erlebnisreiche Woche.



Bild 3: Küchenzelt – Copyright Franz Lohner

Jeden Tag gab es unterschiedliche Events und abends Lagerfeuer in der Feuerschale mit Stockbrotbacken. Ihnen stand ein Reisebus zur Verfügung, der die Kinder und Betreuer zu den unterschiedlichen Aktivitäten, wie z.B. Freibadbesuch, Goldwaschen und Bogen- und Blasrohrschießen brachte. Die Betreuer haben jeden Tag frisch gekocht, auch vegane Gerichte, sodass alle bestens versorgt wurden. Es gab jeden Tag einen kulinarischen Motto Tag, wie z.B. am Donnerstag Burger, die sich die Kinder selbst nach eigenem Geschmack und Vorlieben zusammenstellen konnten.

Auch für die Sicherheit war durch einen ausgebildeten hauptberuflichen Sanitäter im Sanitätszelt gesorgt, der die kleinen Wehwechen sofort fachmännisch versorgen konnte.



Bild 4: von links: Waltraud Herdegen, Franz Lohner, Uli Reinwald – Copyright Franz Lohner

Am Freitag waren die Vertreter des Verbandes eingeladen. Gekommen sind der Bundesjugendvertreter, Thomas Reimers, der Bezirksvorsitzende des Gastgeberbezirks Thüringen, Tilo Rommel, der Bezirksvorsitzende von Mittelfranken, Uli Reinwald, die stellvertretende Bezirksvorsitzende von Oberfranken, Waltraud Herdegen und unser stellvertretende Bezirksvorsitzende Franz Lohner aus Schwaben



Bild 5: Sambagruppe – Copyright Franz Lohner



Bild 6: Gyros mit Reis und Salat – Copyright Franz Lohner

Sie wurden von einer professionellen Sambagruppe unterhalten und mit Gyros, Tomatenreis und griechischem Salat aus dem Küchenzelt verwöhnt.

Am Samstag fand wie immer als Abschlussveranstaltung eines gelungenen Zeltlagers, die traditionelle Jugenddisco auf dem Gelände statt.



Bild 7: von links: Franz Lohner, Herbert Röder – Copyright Stefan Zrenner

Schwaben gratuliert dem Vorsitzenden der Bayerischen Siedlerjugend, Herbert Röder, ganz herzlich zum ersten Jugendzeltlager nach der Zwangspause und dankt den Betreuern und Helfern für Ihren großartigen Einsatz.